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ＵＢＥ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

 
 

第１４７７回例会   ２０２０年１２月 ３日（木）    於／ANA クラウンプラザホテル宇部 

 

19:00～20：30 

 

 国際協会モットー  We Serve    われわれは奉仕する 

 アクティビティスローガン  光 と 愛 を  

 ガバナースローガン  全てに感謝、感謝 Ｗe Serve 

 会 長 テ ー マ  顔を挙げて前を向いて 

 

司会 副幹事  花村泰成 

【開会ゴング並びに開会宣言】                        会 長  尾﨑輝彦 

【国旗に敬礼】 

【国歌・ライオンズクラブの歌】演奏 

【会長挨拶】                                会 長  尾﨑輝彦 

 

【贈  呈】  LCIFキャンペーン１００アワード並びに LCIFライオンズ・サポーターピン 

       俵 美将 

 

【贈  呈】  マイルストーン・シェブロン・アワード(2020.7～2021.6) 

   重松昭彦（４０年）2020年 10月 

   塔野 功（３５年）2020年 9月 

   森本敬造（３５年）2020年 10月 

   唐津正一（２５年）2020年 7月 

   宮崎 毅（２５年）2020年 7月 

   石原哲男（２５年）2020年 11月 

   櫻井正明（２５年）2020年 11月 

 

【承認事項】                                会 長  尾﨑輝彦 

幹 事  阿部正義 

 １．１２月第２例会収支予算書（案）                         【別紙】 

    日 時  ２０２０年１２月１８日（金） 

    場 所  ＡＮＡクラウンプラザホテル宇部 

 

【幹事報告】                                幹 事  阿部正義 

 １．第２回ガバナー諮問委員会が終了しました。 

    日 時  ２０２０年１１月２８日（土）１８：００～２０：３０ 
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    場 所  諮問委員会 … 宇部興産ビル ３０２号 

               … ANAクラウンプラザホテル宇部 3F 国際会議場（東） 

    出席者  会長 尾﨑輝彦 GMT委員長 脇本政俊 

 

 ２．336-Ｄ地区 第６７回地区年次大会のご案内 

   【記念ゴルフ】  日  時  ２０２１年４月１７日（土） 

            場  所  下関ゴールデンゴルフクラブ 

            登録料  ￥５，０００（プレイ費は自己負担） 

   【前夜祭】  日  時  ２０２１年４月１７日（土） 

            場  所  海峡メッセ下関１Ｆ 展示見本市会場 

            受  付  １７：３０～１８：００ 

            祝  宴  １８：００～２０：００  

            登録料  会員 １２，０００円 

   【代議員会・代議員総会】 

            日  時  ２０２１年４月１８日（日） 

            場  所  海峡メッセ下関４Ｆ イベントホール 

            登録受付・投票   ８：００～８：４５ 

            各委員会   ８：４５～９：０５ 

            各分科会   ９：１５～１０：００ 

            代議員総会  １０：２０～１１：２０ 

   【式   典】  日  時  ２０２１年４月１８日（日） 

            場  所  海峡メッセ下関４Ｆ イベントホール 

            登録受付  １０：４０～１１：４０ 

            式  典  １１：５０～１３：２０ 

 

 

＊＊＊＊＊ 会    食 ＊＊＊＊＊ 
（軽食 タンシチュウ＋漬物盛合せ） 

 

 

【語らいの時間・自由発言タイム】 

 

【理事会・委員会報告】 

 ＧＬＴ委員会          １２月 ９日（水）         於／ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ宇部 

 定例理事会           １２月１０日（木）         於／ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ宇部 

 

【クラブ行事予定】 

【事務局運営委員会】 

【趣味の会の報告】 

【テールツイスター活動】                        ﾃｰﾙﾂｲｽﾀ ｰ  金重泰夫 

                                    副ﾃｰﾙﾂｲｽﾀｰ  田村辰夫 

【受領物】   

【添付物】   

【配 布】   
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【出席率の発表】                           ＧＭＴ委員長  脇本政俊 

【また会う日まで】 

【閉会宣言並びに閉会ゴング】                        会 長  尾﨑輝彦 

 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 前例会だより ∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

（１１月１９日） 

 

正 会 員   ５０名         欠席者   ３名 

出 席 率   ９４％         修 正   ９６％ 

欠 席 者   磯中将太・西本哲明・瀬川晃一 

他クラブＭＵ    

Ｍ Ｕ 者   西本哲明 

無届欠席    

 

 

 

 

 

 次回例会       １２月１８(金) 19：00～ 

               ＡＮＡクラウンプラザホテル宇部 
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計画・大会委員長

後藤　肇治

◆ 日　時 令和２年１２月１８日（金）

◆ 会　場

◆ タイムスケジュール

例会

懇親会

終了

× 50 × 51

× 50 × 51

飲食費合計

× 51

合計 ¥790,500 合計

¥408,000

¥790,500

例会食費残金 ¥65,500

アトラクション費合計

お食事券 ¥8,000 ¥408,000

(Go To Eat やまぐち食事券)

¥382,500

例会会食費 ¥3,500 ¥175,000 飲み物 ¥1,500 ¥76,500

収　　　　入 支　　　　出

登綠料（全員登録制） ¥11,000 ¥550,000 料理(正餐or会席) ¥6,000 ¥306,000

２０２０年度　年末例会予算書(案)

ＡＮＡクラウンプラザホテル宇部　　

19:00

20:30
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ﾄﾞネーション・ファイン報告 
◆ 第１４７６回  １１月第２例会  2020 年 １１ 月 １９ 日（木）◆ 

尾﨑輝彦 ¥ 5,000 本日の審議事項のご承認ありがとうございました。 

メンバーとのクリスマスは寂しくなりましたが、家族または一番大切な人との時間を大事に 

したいと思います。 

島田政明 ¥ 5,000 何もありませんが、最近飲みに出ていないのでドネーションします。 

泥谷卓央 ¥ 3,000 ついうっかりネクタイを忘れてしまいした。すみません。 

前田耕作 ¥ 3,000 本日は所用により早退させていただきます。 

大島三晴 ¥ 3,000 今週の 21日(土)からプロ野球の日本シリーズがはじまります。 

石原 寛様が熱狂的に応援しているソフトバンクを原ジャイアンツがやっつけて日本一になる

ことを願ってドネーションします。 

田中隆穂 ¥ 5,000 コロナ禍が広がっています。気を付けてください。所用により早退します。 

小林裕幸 ¥ 5,000 昨日は新会員オリエンテーションを開催頂き、ありがとうございました。 

改めて宇部ライオンズのメンバーとして気が引き締まる思いが致しました。 

松原繁隆 ¥ 5,000 18日は新会員オリエンテーションをしていただき、ありがとうございました。 

これから色々参加させていただきたいと思います。よろしくお願い致します。 

石川敬久 ¥ 5,000 昨日オリエンテーションを受講させていただきました。高い意識を持って活動していきます。 

内山智将 ¥ 5,000 昨夜のオリエンテーションありがとうございました。気持ち新たに頑張ります。 

卜部晃一 ¥ 5,000 昨日は新会員オリエンテーションありがとうございました。 

前田吉孝 ¥ 5,000 昨日、新会員オリエンテーションを受講しました。会員として高い意識を持って活動していき

ます。皆様、今後とも宜しくお願いします。 

池田和枝 ¥ 3,000 昨夜は新会員オリエンテーションを開いて頂きありがとうございました。 

原田前会長の貴重なお話を聞かせて頂き、今年は少ない活動の中ではありましたが来年

はより一層頑張って参ります。 

藤中義久 

羽立芳弘 

¥ 

¥ 

5,000 

5,000 

新会員オリエンテーションに忙しい中、参加していただきありがとうございました。 

講師、原田前会長ありがとうございました。 

今回受講がかなわなかった方は次回是非お願いします。 

原田 毅 ¥ 5,000 昨日の新会員オリエンテーションお疲れ様でした。 

金重泰夫 

田村辰夫 

¥ 

¥ 

3,000 

3,000 

宇部ライオンズクラブが他のライオンズクラブと比べて誇れる点はいくつかありますが、その一つ

が出席率です。 

先輩方が真面目に例会出席されて例会は出席するものだ。出席して当たり前だという伝

統を作っていただきました。 

最近入会された会員も是非この伝統を引き継いでください。とうしても出席できない場合は 

MU を宜しくお願いします。」 

國吉光志 ¥ 3,000 朝・晩寒くなりました。私は毎朝柴犬のムサシを連れて散歩に行きますが、夏の暑い時は舌

を出してハアハアと言って散歩もシブシブ行きますが、最近寒くなるとスタート時点から主人を

引っ張って散歩に行きます。ここで一首 

「寒くなり、元気取り戻す我がムサシ、散歩のときに主人引っ張る」 

 

ドネーション ¥81,000  計 ¥1,147,000 

卓話   計  

ファイン   計 ¥1,000 

 


